

Die Universität Innsbruck
trauert um

Luca Peters, BSc

Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Chemieingenieurwissenschaften

Mit ihm verlieren wir einen außerordentlich engagierten und begabten Studenten und Mitarbeiter.
Luca bereicherte das Leben aller mit seiner offenen Art und seiner stets guten Laune.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen, die Luca nahestanden.
Mögen Sie viel Trost und Kraft finden
in den liebevollen Erinnerungen an diesen besonderen Menschen.

Die Leopold-Franzens-Universität Innsbruck betrauert das viel zu frühe Ableben des
geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Juli 2025

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Veronika Sexl
Rektorin der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Hubert Huppertz
Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie

Univ.-Prof. Dr. Oliver I. Strube
Leiter des Instituts für Chemieingenieurwissenschaften